

SORIA

El aeródromo de Soria contará con un servicio de aerotaxi para las empresas

08.11.07 - A. DÍEZ

Soria cuenta con el mejor aeródromo de España según Aviación Civil, por sus infraestructuras y equipamientos. Así de contundente se mostró, el director del aeródromo de Garray, Alejandro Darías. «No hay instalaciones de este tipo que dispongan por ejemplo de dos pistas de vuelo», apuntó.

El aeródromo dispone de dos pistas cruzadas de 1.380 y 520 metros con anchuras respectivas de 23 y 18 metros, ambas asfaltadas. Además, tienen una zona de pavimentación de 11.820 metros cuadrados para estacionamiento y rodaduras de aeronaves. Tras un largo periodo de espera, la empresa adjudicataria Airman ha comenzado los vuelos correspondientes a la escuela de aviación; en la primera promoción se formará a una plantilla de 30 personas.

Colapso en Vitoria

Además, Darías confirmó ayer que ya están en conversaciones con empresarios extranjeros y de la provincia interesados en la utilización del servicio de aerotaxi. «Hemos hablado con varios sectores, y aquí en Soria hay gente interesada», indicó. Por otro lado, desde Airman se plantean también ofertar el aeródromo «para descongestionar la alta actividad de carga que hay en Vitoria», explicó.

Aviación Civil concedía la autorización definitiva a la empresa Airman el pasado 30 de octubre para que comenzasen a trabajar. El aeródromo de Garray se encuentran a 6 kilómetros de la capital, donde se realizan actividades de aviación escuela, de instrucción general, deportiva, ejecutiva y dispondrá del novedoso servicio de aerotaxis.

La Diputación de Soria se ha hecho cargo de la adecuación de la carretera de acceso al aeródromo con una longitud de 2,5 kilómetros con un presupuesto de 184.435 euros.